

## LA JOCONDE ENTARTÉE

Au musée du Louvre, un homme s'est fait passer pour une vieille dame en chaise roulante pour ensuite envoyer un gâteau en pleine poire à la fameuse Mona Lisa. Un geste que le militant aurait posé pour attirer l'attention des artistes sur le sort de la planète. Mais comme La Joconde est protégée d'une vitre blindée, elle n'aura pas pu goûter une miette de ce dessert.

## Les déboires de La Joconde

- 1911 : La toile est volée et ne retrouve sa place au Louvre qu'en 1914. C'est d'ailleurs à la suite de ces événements que la dame et son sourire mystérieux gagneront en popularité.
- 1956 : Après avoir été gravement endommagée par une attaque à l'acide, on la met derrière un verre de protection... brisé lui aussi l'année même, alors que quelqu'un lance une pierre à La Mona Lisa. C'est alors qu'arrive la vitrine blindée.
- 1974 : Exposée à Tokyo, la toile est la cible d'une attaque à la peinture rouge, qui ne l'atteint heureusement pas.
- 2009 : De retour au Louvre, une personne jette une tasse vide en direction du tableau, mais celle-ci érafle à peine la vitre protectrice.